

■ スタッフのひとり言 担当：林田晃子



中国の旧正月を祝う行事「春節祭」を起源とする 長崎の冬の一大風物詩「長崎ランタンフェスティバル」に行ってきました!!



湊公園、中央公園など 7会場イベントが開催されました。見て回るだけでも飽きることがありません。ハトシ・マールカオなどの出店も沢山あり行く度にお腹いっぱい食べてしまいます 🐼 🐼 🐼



来年は 2月8日～2月22日だそうです。皆さんも異国情緒を味わってみませんか？



photo by Akiko

■ 美容より・・・スタッフおすすめ商品

Cellnew



ハイドロキノン配合*

しみ・そばかすなどのカバーにハイドロキノン配合*のたしかなコンシーラー



SPF50+
PA++++

セルニュー HQコンシーラー

(コンシーラー) 3,500円(税抜)

しみ・そばかすの色素沈着部位や施術痕など気になる部分をカバーしやすいリキッドタイプの部分用ファンデーションです。

2013年1月からの新基準に基づいて“PA++++”に表示変更となりました。
●処方に変更はございません。

ハイドロキノン2%

*製品の抗酸化成分
ジフェニルシロキフェニルトリメチコン、水添ポリイソブテン、メトキシケイヒ酸エチルヘキシル、ボリメタクリル酸メチル、トリ(ヘベン酸/イソステアリン酸/エイコサン二酸)グリセリル、ハイドロキノン、EDTA-2Na、アスコルビン酸、酢酸トコフェロール、セスキオレイン酸ソルビタン、トコフェロール、酸化チタン、酸化鉄、シリカ、タルク、マイカ、メチコン

■ 病院案内

診察時間	月	火	水	木	金	土
午前 9時～12時30分	▲※	●	●	●	●	●
午後 14時30分～18時	▲※	●	●	×	●	×

※第2・第4月曜日が休診になります。

木曜と土曜の午後・日・祝日は休診です。

木曜・土曜の午後やお昼休みに往診・手術が出来ます。(要予約)

松下ひろ科 長崎県島原市新馬場町852-2
〒855-0033 Tel 0957-62-6556

http://taizou.biz/ ブログ:たいぞうの部屋



広報

たいぞう



2015.4.14発行





今回は、出会って1年数カ月ですが、間違いなく一生の仲間になると確信している吉田さんの登場です。

私の周りには、変わった人が多いのですが、こんな破天荒な人は初めてです。

凄まじい生き方をしています(よく生きています(笑))。学生時代はやんちゃだったらしいです(笑)。空手のある流派の世界チャンピオン(現役時代)で、最近まで空手道場を持ち、そこの師範でした。睡眠時間1,2時間、一日一食(好きな物しか食べない)、毎朝温泉で空手修行など、有り得ない事ばかりやっています。しかし生き方は、まさしく『ラスト・サムライ』です。そんな彼から、自宅の設計と、病院の改築の設計をやらうことになり、現在自宅建築中ですが、すばらしい家ができています。今の世の中、彼のように“義”で生きている男、絶滅危惧種です。私は自分の“大義”を強く感じ生きています。**皆に生きる元気を与えること**、これが自分の生きる意味だ、と思っています。自分の生きる意味に気付くためにはどうしたらよいか?皆さん、次の質問にどう答えますか?【**そんなに悪い人生ではない**】と、生きていませんか?しかし、今の生活は、果たして【**本当に、あなたの生きたい人生**】なのでしょうか?お金が自由になるわけでもない。時間が自由になるわけでもない。だけど、すごく不幸というわけでもない。これが、多くの人がはまってしまっている生活です。これがよくわかるのが死ぬ時だと思います。「何だったんだ、自分の人生は」と。ワクワクで、生きてみませんか。大好きな事をもっとやってみませんか。そこから、答えはおのずと見えてくるはずです。どうでしょう……。

■ 先生のお友達……

一級建築士
吉田 親弘さん



まずは、自己紹介いたします。

1969年 島原市湊町生まれ 45才

現在、熊本県合志市須屋で設計業務しております。

今回、松下先生のご自宅の設計をさせていただきました。

シャンティ-宇土さんの「神の手」のファンでもあります。

宇土さんの紹介で、松下先生と出会いました。

初めての印象は「病院の先生っぽくない」でした。

(私も先生から「建築士っぽくない」と思われてたようです)

共通してるのが「リーダー」ということ

「今に生きる」ということ

その生き様を筆に(設計)しました。

私は「建物」を「作品」と言ってます。

建物はその人の歩んできた人生を表現すること

同じ建物はひとつもございません。

そしてその作品は一生残ります。

一生かけて責任を持つ覚悟で設計します。

その「覚悟」を、人は「ラスト・サムライ」と呼びます。

実は、私の先祖は「源頼朝」そう、侍なのです。

刀を持つ代わりに、今は筆を持ってデザインしてます。

設計士となってから今に至るまで、狂気のごとく設計

してきました。凄まじい人生でしたが、ふりかかって

きた事は全て修行です。

松下先生をはじめ、たくさんの方との出会いは宝です。

その方々と共通してる思い「島原を進化させたい」

夢を実現する者は、あなたの隣にいます。

共に、夢を！共に実現を！

—島原に新たな伝説を—

吉田設計 作品集



<http://www.chi-yoshida.jp/>